
  
An  
den Bürgermeister 
der Stadt Espelkamp 
 

 
 

 
 
 
   
 
 

 
 

Espelkamp, den 24.08.2024 
 
Antrag gemäß § 58 Abs. 2 GONRW 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
hiermit beantrage ich im Namen der Fraktion die Unabhängigen, in die Tagesordnung der 
nächsten Ratssitzung den Punkt „Ausbaustand des Glasfasernetzes in Espelkamp“ 
aufzunehmen. 
Wir erbitten einen ausführlichen Bericht der Firma Greenfiber sowohl über den Stand des 
Netzausbaus als auch über den Stand der Freischaltquote und damit der tatsächlichen 
Nutzbarkeit. 
 
Begründung: 
 
Auf Grund vielfacher Beschwerden, besonders über die Dauer der Freischaltung der 
Glasfaseranschlüsse, sind wir der Auffassung, dass dieser Zustand im Rat beraten werden 
sollt, auch um die Öffentlichkeit umfassend zu informieren.. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
   (Fraktionsvorsitzender) 
 
 

   
DIE UNABHÄNGIGEN 

Freie Wählergemeinschaft Espelkamper Bürgerinnen und Bürger e.V. 
 

  -Ratsfraktion- 


